

NEUES TANKLÖSCHFAHRZEUG FÜR FF SÖDINGBERG

Mit einem großen Festakt wurde das neue Tanklöschfahrzeug der FF Södingberg (TLF-A 3000) gesegnet und seiner Bestimmung übergeben. Mit der Festfanfare „Aufzug der Blasmusik“ von Willibald Konrad wurde der Festakt von der Marktmusikkapelle Stallhofen unter der Leitung von Kapellmeister Alois Jandl musikalisch eröffnet. Nach der Begrüßung der Festgäste und der Feuerwehren durch den Kommandanten HBI Karl Heinz Stroißnig wurde ein kurzer geschichtlicher Rückblick über die Anschaffung des Tanklöschfahrzeuges gebracht. Aufgrund von 26 Jahren Dienstzeit des alten Einsatzfahrzeuges war es immer öfter notwendig, Reparaturen vorzunehmen und aus diesem Grund hat man sich zu einem Neuankauf entschlossen. Die Gegenüberstellung der Kosten zeigt auf, dass die Kosten vor 26 Jahren ATS 91.000,- betragen und die Kosten des neuen TLF sich auf € 295.000,- belaufen. Dieser Betrag stellt natürlich auch für die Gemeinde und für die Feuerwehr eine hohe Belastung dar, obwohl auch das Land Steiermark den Ankauf mit einer Beihilfe unterstützt hat. Für die Feuerwehr war noch ein Betrag in der Höhe von € 45.000,- aufzubringen. Dieser wurde durch Spenden der Bevölkerung und von mehr als über hundert Patinnen aufgebracht. Das ausgediente Fahrzeug hat in diesen 26 Jahren große Dienste geleistet und es konnten viele Sachwerte gerettet werden. Das neue Tanklöschfahrzeug ist mit einer Wassermenge von 3.000 Litern versehen und ist außer der Normausstattung auch mit Schere und Spreizer, Notstromaggregat, Lichtmast und einer Korbtrage ausgestattet. Somit ist dieses Einsatzfahrzeug auch für etwaige technische Einsätze und Verkehrsunfälle einsatzbereit. Die Segnung wurde von Pfarrer Mag. Gerald Krampl vorgenommen.

Bezirkskommandant LBDST Gustav Scherz zeigte die Wichtigkeit eines Tanklöschfahrzeuges in einer Gemeinde auf, besonders wenn für eine Wasserversorgung große Wege notwendig sind. Sehr wichtig seien für technische Einsätze

ze auch Schere und Spreizer. Zugleich dankte der den Kameraden für ihr Engagement und der Gemeinde sowie dem Land Steiermark für die finanzielle Unterstützung. Einen weiteren Dank richtete er an die Bevölkerung der Gemeinde Södingberg, die die Feuerwehr immer stark unterstützt und auch finanziell unter die Arme greift.

Abg. z. Ldtg. Karl Petinger überbrachte die Grüße und Glückwünsche von Landeshauptmann Mag. Franz Voves und dankte zugleich der Bevölkerung und den Patinnen für die finanzielle Unterstützung. Es sei für ihn immer beeindruckend, was Mitglieder der Feuerwehren leisten und sie immer für die Bevölkerung und die Öffentlichkeit einsatzbereit sind. Durch diesen Ankauf sei zugleich auch die Einsatzkraft erhöht worden und es sei daher für die gesamte Bevölkerung eine höhere Sicherheit gegeben.

Bürgermeister Peter Kollegger dankte in seinen Worten ebenfalls für die geleisteten Stunden, wies aber zugleich auf die Notwendigkeit dieses Ankaufes hin. Aufgrund des hohen Verkehrsaufkommens sei auch der Ankauf von Schere und Spreizer notwendig gewesen, um im Sinne der Öffentlichkeit in den Einsatz gehen und auch Menschenleben retten zu können. Danach wurde von Bürgermeister Peter Kollegger der Schlüssel für das Tanklöschfahrzeug offiziell an HBI Stroißnig und HBI Gerhard Zettl übergeben.

Im Zuge dieses Festaktes wurde Herrn Bürgermeister Peter Kollegger für seinen Einsatz und für seine Verdienste im Feuerwehrwesen die Florianiplakette in Silber verliehen. In weiterer Folge wurden verschiedene Mitglieder der Feuerwehren und des Bezirksfeuerwehrausschusses geehrt und Verdienstzeichen des Landes Steiermark sowie des Landesfeuerwehrverbandes verliehen.

Die Personen können auch unter der Homepage des Bezirksfeuerwehrverbandes Voitsberg (homepage@bfvvo.steiermark.at) abgerufen werden.

OBI d. V. Holawat

20. Juli 2007